

息子は、郵便物がきつちり
入った重いリュックを背負う。
その後を無言でついていく父。
長い間、父は仕事のためほとん
ど家にいなかつた。そのせいで
父子の絆は薄く、息子は父親を
「お父さん」と呼んだことがな
かつた。だから、ただ黙々と歩く。

そしてまた思う、「外に出た者は家を思う余裕はないが、家にいる者は外の家族を思うんだ」息子は婆さんの手を握つたとき、母を想つた。

経済発展とはほど遠い山岳地帯の人たちの暮らし、一人っ子政策の中で愛犬に「次男坊」と名付けるユーモアさ、都会に出ていった家族からの手紙を待ち望んでる村人、現代中国が抱えるもう一つの「顔」と、日本人がすっかり忘れてしまっている「ふるさと」の風景が、美しい映像と共に伝わつてくる。

軽いことを知る。
ずっと前、父が崖から落ちて
村人に助けられたことがあった
という。そんな話も村人から聞
いた。父が母と出会ったのも郵
便配達の途中だった。

息子は、この冷たい川の水で
父は膝を痛めたことを知る。そ
さかつた頃、息子を肩車して夜
祭りに行つた日のことを思い出
し、溢れてくる涙を必死で堪え
た。

映画「山の郵便配達」は鶴た父子の絆

い山道をひたすら歩く親子。三日かけて百二十キロの道を行く。その途中にある村々に立ち寄り、郵便物を集配する。中国・湖南省の山岳地帯を舞台にした映画『山の郵便配達』、感動した。

佳き新年をお迎えされた事と
思います。お正月という言葉は
中国から入ってきた言葉で、
「正」には「始め」「改まる」の
意味があり、新年を迎えた「始
めの月」を表しています。

皆さん、初詣はされました
か？本来、初詣は住んでいる町・
村の神社つまり、氏神様にお詣
りする事です。昔は交通機関も
発達していなかったので、遠方
の大きな神社には行けませんで
した。有名な神社に行くように
なったのは、昭和二十年以降だ
そうです。当然、お墓参りも氏
神様参拝の後、なされる事が筋
だと思います。お正月のお墓参
りは、仏花でも良いのですが、
できれば「松竹梅」を持って行
かれる方が自然な感じがします。

神社のご神体

神社のご神体

あけまして
おめでとう

全
全国

株式会社 田中家石材
VOL.
30
発行／株式会社 田中家石材
住所／彦根市高宮町1-10-0-1
電話
0749(62)56000
<http://www.tanakaya-sekizai.com/>

神社を 守護する動物

神社を 守護する動物

**お骨を土に
還すのがお墓**

「神使」とされ
おもな動物

狐	伏見稻荷大社
牛	太宰府天満宮
猿	日吉大社
鹿	春日大社
鳥	熊野三山
龜	松尾大社
兔	住吉大社
猪	護王神社・和氣神社
鶴	伊勢神宮・石上神宮
鰐	三嶋大社
鳩	鶴岡八幡宮
海蛇	出雲大社

代表的な守り干支と神社を列記します。

神社を守護する動物

神社の動物の代表が「狛犬」です。狛犬は神様をお守りする役目を担っています。

左右の狛犬には少し違いがあり、口を開けている方が「よくしゃべる雌」で閉じている方が「黙っている雄」という説がありますが、定かではありません。また、「阿吽の呼吸」や「あ」から「ん」まで、つまり物事の初めから終わりまで（陰陽）という意味もあると云われています。神社を守っている動物は「狛犬」の他にさまざまなものがあります。十二支すべて揃っています。



笑ひて崩れる

人々は嬉しさの余り、笑って迎えてくれます。まわりの人間に生きる時に少しばかりの喜びを感じて生きています。

の余り、泣いています。その時
想い残すことなく笑つて終えた
いものです。

その為には、どうすれば良い
か…?

私は、たくさんの「ありがと
う!」を言って、たくさんの「あ
りがとう!」を聞くことだと思います。
あの世にお金は持つて
行けませんが、「徳」は持つて
行けると思います。「徳は孤な
らず。」徳のある人は孤独にな
りません。まわりに人が集まり
ます。人生を終える時に少しでも
「ありがとうございます。」を言って聞
いて、「徳」を持つて行きたい
と思います。